

INTERVENCION DON MARIANO EBANG EBANG ANGUESOMO

**DELEGADO PERMANENTE DE LA REPUBLICA DE GUINEA ECUATORIAL A LA
38ª CONFERENCIA GENERAL DE LA UNESCO**

PARIS NOVIEMBRE DE 2015

Señor Presidente de la Conferencia General de la UNESCO,

Señor Presidente del Consejo Ejecutivo,

Señor Director General de la UNESCO

Honorables Delegados

Señoras y Señores

Ante todo felicito al Presidente de la Conferencia General por su brillante elección para dirigir los trabajos de esta Trigésima Octava sesión de la misma, así como saludamos la acertada integración a esta gran familia de la UNESCO al Estado caribeño de la isla de Montserrat en tanto como miembro asociado.

Transmito a esta Conferencia General los saludos fraternales del Pueblo de la República de Guinea Ecuatorial y de su Presidente Su Excelencia OBIANG NGUEMA MBASOGO, quienes se congratulan por la celebración del 70º Aniversario de la de UNESCO y el Foro de Dirigentes, actos que van a tener lugar durante esta 38ª Conferencia General. Auguramos asimismo nuestras esperanzas de que las recomendaciones y resoluciones que se tomen durante la misma, constituyan el mejor catalizador para construir una sociedad más equilibrada y libre de los actuales conflictos que provocan los incesantes flujos migratorios y desequilibrios sociales que frenan la evolución y desarrollo normal de la humanidad.

En este sentido, me complace Señor Presidente, expresarle los mejores deseos de que los trabajos de esta Conferencia General sirvan de orientación a los Estados Miembros para promover una cultura de paz y una educación de calidad para todos los seres humanos así como reafirmar los valores positivos de la cultura para su emancipación, su seguridad e integridad física y moral, con vistas a alcanzar los objetivos de la EPT (2015-2030).

Nuestro País valora en alto y reconoce la valiosa contribución de la UNESCO que por su misión histórica ha tenido que liderar la conducción del tema de la educación en el mundo, diseñando estrategias dentro de un marco programático cada vez más progresivo y exigente con el fin de legar a la futura generación una herencia cultural, científica y técnica mucho más provechosa.

Señor Presidente,

Honorables Delegados,

Guinea Ecuatorial, en tanto como Estado miembro de la UNESCO, comparte plenamente las metas, objetivos y enfoques estratégicos marcados por la nueva Agenda Educativa 2030, que atribuye a los sistemas educativos el deber de responder a las necesidades de los mercados laborales, a los avances tecnológicos, a los desafíos demográficos, y a la persistencia de la pobreza y amenazas de la paz mundial; todo eso conlleva y supone que los Estados miembros deben hacer el esfuerzo necesario para garantizar a los niños, jóvenes y adultos, las habilidades y competencias que requieran para vivir y trabajar en un mundo cada vez más exigente e interdependiente.

Desde su accesión a la independencia nacional en 1968, la República de Guinea Ecuatorial ha mantenido una estrecha cooperación y colaboración con la UNESCO en los dominios de formación de docentes, asistencia técnica y asesoramiento en diversas de su competencia y sobre todo cuando se ha creado la Universidad Nacional (UNGE).

En este sentido, me complace asegurarles que mi país ha logrado aumentar su cobertura escolar a través de programas de construcción de escuelas en las 857 comunidades rurales del País, ha implementado programas de educación infantil y pre-escolar, los cuales albergan hoy en día, el (72%) de los niños y niñas de esa edad. Asimismo, ha implementado un programas de formación de docentes, tanto desde la vertiente inicial como en reciclaje de los actuales, todo ello, señoras y señores, ha permitido que la tasa de matriculación alcanzara al día de hoy el (97 %) en todo el país.

En cuanto a la Enseñanza superior, se acaba de crear la nueva Universidad Americana de Djibloho, que impartirá a partir del próximo curso sus clases en inglés y en español y con accesibilidad a cualquier estudiante de la subregión que lo desee. Y la propia Universidad Nacional la UNGE, que lleva funcionando desde hacen 20 años, también se ha visto reforzada con la inclusión de otras nuevas facultades con más accesibilidad al empleo de los nuevos egresados.

Durante los últimos cinco años, también han sido desplegados esfuerzos colosales en cuanto a la enseñanza técnica y profesional, creando varios centros profesionales tanto públicos como privados en todas las cabeceras de provincias del ámbito nacional. Todo ello en acorde al programa del Gobierno con proyección a la emergencia de Guinea Ecuatorial para el “Horizonte 2020”.

Finalmente auguramos los mejores éxitos a la UNESCO, con el deseo de que esta célebre Organización del Sistema de las Naciones Unidas, llegue a asumir, cada vez más su papel de laboratorio, y artífice de la verdadera Paz mundial, a través del dialogo, la tolerancia y el respeto mutuo en todos los sentidos, y en base a los principios éticos y programáticos de los subsectores de Educación, Ciencias, Cultura, Comunicación y Género.

MUCHAS GRACIAS!